
 

 

 

 

Estudo de Célula – Semana de 22/08/21 a 28/08/21 
 

      
 

  TEMA: O PODER DA ESPERANÇA 
 

   BASE BÍBLICA: “‘Porque sou eu que conheço os planos que tenho para vocês’, diz o Senhor, ‘planos de fazê-
los prosperar e não de lhes causar dano, planos de dar-lhes esperança e um futuro. Então vocês clamarão a 
mim, virão orar a mim, e eu os ouvirei.’” Jeremias 29.11-1 

 

        OBJETIVO: Encorajar os participantes a viverem com esperança em todas as circunstâncias. 
 

Quantas vezes nos deparamos em becos sem saída por conta de escolhas erradas que fizemos ou que foram 
feitas por outros e simplesmente acabamos vítimas das penosas consequências? Essa era a atual situação do 
povo de Deus quando foram levados cativos para a Babilônia. Com o passar dos anos, eles foram se esquecendo 
Daquele que verdadeiramente os abençoava e prosperava e voltaram seus corações para paixões e desejos 
carnais. No entanto, nunca foi o plano de Deus promover tamanho sofrimento sobre eles. Em contrapartida, é 
certo que Deus não desperdiça nenhuma circunstância e, como um bom Pai, sempre mostra-se presente, ainda 
que precise atravessar conosco por vales sombrios. O profeta Jeremias foi um destes homens levantados por 
Deus para trazer esperança em meio ao caos aos hebreus exilados. Eles estavam se sentindo completamente 
fracassados e humilhados. Quem de nós nunca passou por momentos, dias, meses e anos assim? Quando tudo 
realmente parece perdido é que a prova da nossa fé é testada e é revelado onde verdadeiramente está a nossa 
esperança. 
 

COMPARTILHAMENTO: 
1- PARA VOCÊ,  DEVEMOS TER ESPERANÇA MESMO EM MEIO AS PIORES CIRCUNSTÂNCIAS? 
    POR QUÊ? 
 

Devemos ter esperança em todas as circunstância porque: 
 

➢ A ESPERANÇA MANTÉM NOSSA VIDA FIRMADA EM DEUS – HEBREUS 6.19-20 “Temos esta 
esperança como âncora da alma, firme e segura, a qual adentra o santuário interior, por trás do véu, 
onde Jesus, que nos precedeu, entrou em nosso lugar.” 
Todas as pessoas estão ancoradas em alguma coisa. A grande pergunta é: Aquilo em que estou firmado 
é mais forte que os desafios que estou enfrentando? Se sua âncora estiver firmada num fundo de 
investimentos financeiros, ou, quem sabe, no seu emprego, ou ainda em alguma pessoa ou posição, mais 
cedo ou mais tarde você naufragará. Não confie na boia sobre a água, nem confie nos marinheiros do 
barco ao lado; na verdade, nem confie no seu próprio barco. Quando bate a tempestade, não confie em 
ninguém mais a não ser em Deus. Nossa âncora está firmada na própria sala do trono de Deus, onde nem 
o diabo tem acesso e nada nem ninguém pode tirar a nossa esperança. 
 

➢ A ESPERANÇA PRODUZ FORTALECIMENTO E VIGOR - ISAÍAS 40.31  “Mas aqueles que esperam 
no Senhor renovam as suas forças. Voam bem alto como águias; correm e não ficam exaustos, 
andam e não se cansam.”  

Nossa tendência natural é esmorecer diante das provações. Devemos sempre nos lembrar que a nossa 
luta não é contra carne ou sangue e o inferno, sabendo disso. O Diabo fará de tudo para que fiquemos 
cada vez mais enfraquecidos e paralisados. No entanto, precisamos decidir diariamente esperar pelo agir 
de Deus, pois isto nos manterá forte e produtivo. Eu e você somos privilegiados, pois temos uma família 
para pertencer e com ambientes como este das células para nos sustentar e nos encorajar a 
permanecermos imparáveis na corrida da fé.  
 

➢ A ESPERANÇA IMPULSIONA O CUMPRIMENTO DAS PROMESSAS DE DEUS – ROMANOS 4.18 
“Abraão, contra toda esperança, em esperança creu, tornando-se assim pai de muitas nações, como 
foi dito a seu respeito: ‘Assim será a sua descendência’”.  

Que, assim como Abraão, jamais duvidemos das promessas de Deus. Seu corpo já estava sem vitalidade 
e o ventre de sua esposa Sara também, ainda assim, manteve-se plenamente convencido de que Deus é 
poderoso para cumprir o que havia prometido, pois Suas palavras são imutáveis. Os ventos fortes podem 
persistir em soprar, a chuva continuar a cair, mas nossa esperança permanecerá sempre firme nas 
promessas de Deus.  
 

2- COMO ESTÁ SUA ESPERANÇA HOJE? ENFRAQUECIDA OU INABALÁVEL? 
A vontade de Deus para nós é uma vida livre de desânimo, desespero, angústia e medo. Nosso Pai deseja uma 
vida transbordante da Esperança, que é Jesus, para nós! 
 

❖ PARA CONTINUAR PENSANDO: “Que o Deus da esperança os encha de toda alegria e paz, por sua confiança 
nele, para que vocês transbordem de esperança, pelo poder do Espírito Santo”. Romanos 15.13  
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